



Internet Seguro: la ciberseguridad como aliado estratégico de tu empresa

Estamos en una era digital donde las empresas dependen cada vez más de las conexiones en línea, y ya no es un mito que la ciberseguridad es solo para las grandes empresas. Hoy en día, cualquier empresa, ya sea grande, mediana o pequeña, puede ser víctima de un ciberataque. Las consecuencias van más allá de las pérdidas económicas; también pueden afectar la continuidad del negocio, la confianza de los clientes y la reputación de la marca.
Por: Milton Marín, consultor de Productos Servicios Avanzados.

El nuevo escenario del riesgo en la red

Según Kaspersky, las empresas chilenas enfrentaron 8,3 millones de ataques de malware bloqueados entre octubre de 2023 y octubre de 2024. En promedio, un ciberataque puede dejar a una empresa inactiva por más de 20 días. Sin embargo, muchas pequeñas y medianas empresas subestiman el riesgo que enfrentan y no cuentan con las herramientas necesarias para protegerse.

La ciberseguridad como oportunidad

La nueva Ley Marco de Ciberseguridad exige que las empresas adopten mejores prácticas para proteger sus activos tecnológicos. Esto no solo es un requisito legal, sino que también representa una gran oportunidad para ganar confianza y mejorar su posición en el mercado.

La seguridad adaptada a diferentes sectores

Internet Seguro ya está haciendo su camino en áreas como el comercio mayorista y minorista, donde es fundamental proteger los sistemas de venta y la información de los clientes. También está presente en el sector salud, que necesita resguardar los datos sensibles de los pacientes y garantizar la continuidad de sus servicios. Además, en las instituciones educativas, que hoy dependen de plataformas digitales tanto para la enseñanza como para la gestión interna. Y lo mejor de todo es que esta solución se adapta sin problemas a otras industrias que buscan estabilidad y protección para sus operaciones conectadas.



¿Cómo pueden protegerse las empresas? La seguridad en línea necesita un enfoque completo que abarque tecnologías como firewalls, VPNs, antivirus, monitoreo y respaldo de configuraciones. Pero no solo se trata de tecnología; también es fundamental educar y concienciar a los equipos, ya que el reto es tanto tecnológico como cultural.

Internet Seguro: una solución hecha a medida para tu negocio En este contexto, en Entel Empresas hemos creado Internet Seguro, una solución que combina fibra óptica de alta velocidad con herramientas de protección que ayudan a enfrentar amenazas y gestionar la red de forma flexible. Incluye monitoreo, respaldo de configuraciones, reportes de seguridad y apoyo de especialistas, además de tiempos de respuesta acordados según la urgencia del incidente. Todo esto permite a las empresas operar con mayor confianza y seguridad.

Seguridad que impulsa el crecimiento En un mundo donde las amenazas en la red son cada vez más sofisticadas, contar con una solución como Internet Seguro de Entel Empresas permite que te concentres en lo que realmente importa: hacer crecer tu negocio, con la tranquilidad de saber que estás protegido.